

H26 グリーンサポートスタッフ

9 月 期 活 動 状 況

№1

前日の降雨による危険箇所を登山者へ注意喚起(9/6)



降雨により滑りやすい登山道の状況(9/6)



笹に覆われた登山道に目印のピンクテープ付け作業(9/14)



ロープによる歩行制限の状況(9/21)



9月に入り悪天候続きにより、登山道の歩行には注意が必要。

紅葉が始まった矢櫃沼周辺(9/21)



黄瀬沼からの櫛ヶ峰(9/21)



黄瀬沼周辺の紅葉(9/26)



地獄峠から駒ヶ峰(9/28)



昨年より山々が色づくのが早い感じ。山の秋は短い。

9月29日 今年度の活動は報告会で終了となりました。

報告会の様子(9/29)



報告会では、各スタッフより

- 櫛ヶ峯線は、昨年の登山道刈払いにより登山者に好評であった。
- 倒木等が登山道へ多数あり除去できず通行の支障となっている。
- 登山道のほとんどが、洗堀・笹等が遮り、足元が見えずルートが解らない状況があり、登山者へ説明、注意するよう喚起をした。
- 今年は、タケノコ採りも少ないためか行方不明者も無く良かった。

等の意見、感想等がありました。

6月から9月までの間、登山者への注意の声かけ、雨の日は、観光者への声かけ等、活躍いただきありがとうございました。

お疲れ様でした。